

# LORSCH • EINHAUSEN



## Autofahrerin aus Einhausen bei Unfall schwer verletzt

**EINHAUSEN/LORSCH.** Ein schwerer Verkehrsunfall ereignete sich gestern um die Mittagszeit in der Bensheimer Straße.

Gegen 12.30 Uhr befuhr ein 60 Jahre alter Autofahrer aus Einhausen die Bensheimer Straße in Richtung Lorsch. Wie die Polizei mitteilt, wollte der Mann nach links in Richtung B 47 abbiegen. Hierbei übersah er jedoch offensichtlich

den entgegenkommenden Pkw, der von einer 55-jährigen Frau aus Einhausen gelenkt wurde.

Im Einmündungsbereich stießen beide Fahrzeuge frontal zusammen. Bei dem Crash wurde der Unfallverursacher leicht verletzt, die Frau erlitt schwere Verletzungen. Sie wurde durch einen Rettungshubschrauber ins Klinikum nach Ludwigshafen geflogen.

Bei dem Unfall entstand nach Information der Polizei ein Sachschaden in Höhe von rund 30 000 Euro. Neben dem Rettungshubschrauber waren auch zwei Rettungswagen, ein Notarzt sowie die Feuerwehr Lorsch im Einsatz.

Bis zur Bergung der beiden Fahrzeuge kam es an der Unfallstelle zu leichten Verkehrsbehinderungen.

*pol/Bild: Matern*